

El Hospital Maternidad Leonor Mendes de Barros, en Belenzinho, fue indicado por el Ministerio de Salud como Centro de Referencia em Banco de Leche Humana, recibió el 07/4/2010 la visita de la SR^a TOURÉ LOBBO TRAORÉ Primera Dama de la República de Mali, en compañía de la Embajadora de Brasil en Bamako SR^a TANIA RAMOS.

Repcionados por el Dr. Corintio Mariani Neto – Director Técnico del Departamento de Salud del HMLMB, la Sr^a Touré, la embajadora Sr^a. Tania y delegación asistieron a la presentación “Banco de Leche Humana del HMLMB” proferida por la Dr^a. Maria José Guardia Mattar, Coordinadora del Banco de Leche,

seguida de la explicación de los trabajos realizados por el Voluntariado del HMLMB con la Presidente del VOMAT – Sr^a. Zuleika Olivieri.

Mostrándose encantada, la Sr^a. Touré declaró que: “Si viviese en São Paulo sería voluntaria en este hospital”.

La delegación de Mali visitó el Banco de Leche humana, el Alojamiento Canguro y el Centro de Parto Normal y quedó



Al centro Dr. Corintio Mariani Neto – Director Técnico de Departamento del HMLMB; al lado la Sr^a Touré Lobbo Traoré – Primera Dama de la República de Mali, Dra. María José Guardia Mattar y Sr^a. Tania Ramos – Embajadora de Brasil en Bamako, miembros de la delegación de Mali y equipo del HMLMB.

encantada con la asistencia materno neonatal prestada por el hospital y mencionó el interés en hacer una sociedad para intercambio de experiencias entre la institución que coordina y el HMLMB . Mencionó que en su país poseen también una carencia de recursos humanos y de equipamientos en la Neonatología.

Para la Dr^a. María José Guardia Mattar – Coordinadora del Banco de Leche humana esta visita significó el reconocimiento de los servicios prestados por la institución y la oportunidad de compartir este trabajo.

En seguida fue ofrecido un almuerzo quedando consolidado el interés de Mali en adquirir conocimientos en el área de salud, en especial en lo que trata a Banco de Leche humana, y la disponibilidad del HMLMB en ofrecer las informaciones que se hicieren necesarias para la promoción e incentivo a la lactancia materna en ese país.